
问答实录
! ! ! !问!金山境内高速公路较多!收

费能降低些吗"

答! 目前金山区域内共有 !条
高速公路，里程数达 ""公里，但大
部分以过境和出域为主，高速公路
上的流量并不均匀；同时地面道路
如亭枫公路等通行则较为拥堵。为
此，金山开始试点高速公路弹性收

费，今年根据金山大桥改建的情况，
在高速公路 #$%、&$"、&'( 五个收
费站采取弹性收费措施，主要是对
!座以下的小客车通行费用由每次
$%元下调为每次 %元。

问!金山有推进远郊快铁规划吗"

答! 金山区下一步确实有发展
城郊铁路的规划，与浙江有沪乍铁
路，与宁波还有沪甬铁路，这样会更
大程度上解决金山区和周边各区县
和浙江平湖、嘉善以及浦东的道路
沟通。目前金山铁路只有)$对，我们

的远期规划要做到%$对。
问! 现在新城区公交车间隔较

长!能否加密班次"

答! 金山新城公交配套方面确
实存在着出行不便的问题，新城发
展很快，建造了很多小区，但入住率

与建设速度不相匹配，公交服务进
去了但客流量却没有同步增长，班
次各方面还不能完全按照正常的间
隔运行。随着今后新城入住率的逐
渐提高，人流密度增加后，公交会加
密班次提高运能。

问!金山铁路票价有无下调可能"

答! 金山铁路目前运营仍处于
亏损状态，财政还是要补贴的。目前
来看，价格还不会调整。
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治堵实招
! ! ! !一条浦南运河横穿奉贤区，宽
约 %*米的河面将远东路“拦腰截
断”，司机们无奈只有绕行，人为加
重了拥堵。解放思想，破解难题。奉
贤区有关部门“遇水叠桥”，正在紧
锣密鼓修建一座桥梁。据了解，这座
桥梁建成后，会把浦南运河两岸的
远东路“连成一条”，减少附近路面
+*,的交通流量。

车辆不用再绕行
记者赶到奉贤区远东路新建东

路，远东路尽头就是宽阔的浦南运
河，上面正在新建一座桥梁———浦
南运河桥。工程已开工，施工场面热
火朝天，只是桥梁还未“合龙”。在场
的工程负责人介绍，这座桥梁于去

年-月开工，预计今年.*月左右建
成。建成后桥面为双向四车道，单跨
就达!*米，这个!*米的单跨在浦南
运河上也是比较少的。河两岸的远
东路将连接起来，车辆不用再从附
近的环城东路绕行过河。
“桥梁建成后，预计可在高峰时

段减少环城东路 /*,的交通量。”
施工人员欣喜地说。
目前，远东路南起南奉公路，北

至新建东路，由南往北与南奉公路、
解放东路及新建东路相连，南桥老
城区南北向的贯通主要靠环城东路
来完成。

河两岸往返频繁
新建一座桥梁投资动辄几千

万，根本还是为了缓解交通拥堵。那
么，此地为何拥堵呢？
原来，浦南运河将奉贤区划分为

南桥镇和南桥新城，南桥镇是相对较
成熟的生活区，而南桥新城是规划中
的新区。很多当地市民因为工作、生
活需要，频繁往返于南桥镇和南桥新
城，而南桥镇由于历史原因，跨越浦
南运河的道路较少，造成每天早晚高
峰多条主要路段拥堵不堪。这就是建
造新桥梁的根本需求和驱动力。

奉贤区建交委工作人员介绍，
南桥镇居民机动车保有量很大，确
实给路面交通带来压力。这座新桥
施工后，周边居民都很兴奋。“我们
过河多了一个选择，再也不用走冤
枉路了，省时省力。”居民这样说道。
解决交通拥堵，办法总比困难

多，而老百姓的迫切需求就是解决
问题的导向。奉贤区建交委表示，桥
梁建成后，除了方便机动车通行，路
人也能“信步过运河”。
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